



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARAMEL MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CVXIII(113)/

Desember 2016

Alokusio

“Maria Bunda Kita”

Buku Pegangan bab 5 no.4

Kita tengah berada dimasa Adven. Masa yang indah untuk merenungkan peran Bunda Maria dalam karya keselamatan dunia. Ini adalah saatnya untuk menyambut dengan tulus dalam keramahan untuk menyambut kehadiran Allah Putra di dunia. Dan Bunda Maria telah mendidik dunia secara nyata bagaimana menyambutnya. Ia menyambut Sang Sabda dalam rahimnya, dan terlebih-lebih hatinya. “hatiku bersukacita karena Allah, Juru Selamatku” (Luk 1:47)



Dalam bimbingan Bunda Maria, saya ingin membawa anda untuk sampai pada semangat sejati Adven; yakni kerinduan untuk berjumpa dengan Yesus. Peran Bunda Maria itu penting sekali

dalam peristiwa kelahiran Allah Putra. Allah Putra telah membiarkan Diri-Nya dikandung dalam rahim Bunda Maria. Selama sembilan bulan Ia berada dalam rahim Sang Bunda. Ia pun tergantung penuh pada Sang Bunda. Allah merasakan kelembutan hati dan detak-detak jantung Maria. Dalam rahim Maria terjadi kontak Surga dan Bumi. Itulah masa Adven pertama dan utama, Sang Sabda tergantung dan berpasrah pada Maria.

Jika Tuhan saja mempercayakan Diri-Nya ke dalam kuasa Maria, maka marilah kita juga menyerahkan diri kepada Maria, Bunda kita. Maria telah menjadi Bunda Tuhan. Ia adalah ibu dari Sang Sumber Hidup. Seraya berpasrah pada Bunda Maria atau kata Santo Louis Maria de Monfrot *takluk kepada Sang Ratu*, semoga kita semakin memahami makna kelahiran-Nya kembali dalam suka-duka hidup kita. Itulah semangat adven bagi kita. Amin.

RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Semarang	3
Regia Kupang	3
Kuria Maria Angelorum	
Kuria Timika	3
Kuria Yunion Malang	3
Rekoleksi Ke-rahiman Ilahi dan Rekoleksi Adven	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

“Hatiku bersukacita karena Allah, Juru Selamatku”

(Luk 1:47)

Berita dari Dublin

- ◆ Dalam rapat dewan kosilium bulan Oktober 2016 telah disahkan pencalonan Asisten Sekretaris dengan nama saudari Mary Murphy. Oleh karena tidak ada nominasi lain, maka ia dinyatakan terpilih untuk jabatan ini selama tiga tahun.
- ◆ Senatus Singapura melaporkan ke dewan Konsilium Dublin bahwa telah terpilih uskup pembantu baru untuk keuskupan Kuching Malaysia, yaitu Mgr. Simon Poh MHM. Di keuskupan ini terdapat komisi Legio Maria dan mereka telah mendirikan sebuah kuria baru dan sebuah presidium juga. Sementara itu keuskupan tetangga mereka, yakni keuskupan Sibuan baru saja merayakan pesta 60 tahun berdirinya legio di sana. Sedangkan keuskupan Miri, yang juga di Kalimantan Malaysia, yang semula hanya ada satu kuria saja, telah dimekarkan menjadi dua kuria.



Berita dari Vatikan

- ◆ Perayaan Yubileum Kerahiman Ilahi telah berakhir, namun misi kerahiman ilahi harus terus dilaksanakan. Demikian pesan bapa suci Fransiskus saat penutupan pintu suci basilika Santo Petrus Roma, pada Hari Raya Kristus Raja Semesta Alam 20 Nopember 2016. Lebih dari 20 juta orang telah berziarah ke Vatikan, namun bapa suci lebih menekankan ziarah lokal, artinya kita harus lebih terlibat dengan umat paroki kita masing-masing dan berperan aktif di masyarakat setempat untuk berbagi kasih terlebih bagi umat yang paling terlupakan; yakni kaum miskin, cacat, jompo, yatim piatu dan kurban-kurban kekerasan. Puncak perayaan yubileum ini adalah saat kanonisasi Santa Teresa dari Kalkuta, sang penyayang kaum miskin dan terlantar. Allah senang dengan setiap tindakan belas kasih karena dalam saudara atau saudari yang kita layani, kita mengenali wajah Tuhan yang tidak dapat melihat. Semoga anda juga semakin mengenal Allah yang maha belas kasih, oleh karena anda telah melakukan belas kasih dengan tulus seperti Dia.



Berita dari Senatus

- ◆ Senatus Sinar Bunda Karmel Malang, yang diwakili oleh Sdri. Wiwik dan sdr. Moerhajati mengikuti Rapat Tahunan keuskupan Malang pada tanggal 22 - 24 November 2016, bertempat di STFT, Jl. Rajabasa Malang. Bapak Uskup Malang Mgr. Henricus Pidyarto Gunawan, O. Carm menyampaikan seruan pastoral KWI mengenai membedah dan mencegah mentalitas perilaku koruptif serta seruan dalam menyambut Pilkada serentak tahun 2017. Pesan Natal 2016 PGI dan KWI dengan tema "*Hari ini telah lahir bagimu Juru Selamat, yaitu, Kristus, Tuhan di kota Daud*" Acara rapat lebih banyak diisi dengan dialog, dengan rendah hati Bapak Uskup Malang menerima berbagai saran dan masukan dari peserta rapat.



- ◆ Program Kerja 2017 Senatus Sinar Bunda Karmel Malang dapat dilihat di Website Senatus.
- ◆ Rapat Senatus Januari 2017 dilaksanakan pada tanggal 8 Januari 2017 dan diawali dengan Misa Tutup dan Buka Tahun 2017 pada pukul 09.00 WIB di Aula Frateran BHK.
- ◆ Senatus Sinar Bunda Karmel Malang turut berduka cita atas berpulangnya wakil ketua Kuria Tabut Perjanjian Jayapura. Semoga Saudari kita berbahagia bersama Bapa di surga.

Laporan Dewan

Regia Ratu Para Rasul Semarang

Regia Ratu Para Rasul Semarang sangat aktif dalam melaksanakan visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Profisiat atas perluasan legio Maria di wilayah asuhan Regia Semarang, yaitu *Komisium Bunda Kristus Solo*; pembentukan presidium Benteng Gading Klaten dan merintis presidium junior di Jumapolo Karanganyar Solo. Komisium Ratu Damai Purwokerto; pembentukan presidium Regina Misericordiae dan sosialisasi Legio Maria di Wonosobo.

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang sangat aktif dalam melaksanakan visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Profisiat atas perluasan di wilayah asuhan Regia Kupang, yaitu: Pra Kuria Mater Inviolata menjadi Kuria definitif dan rencana pemekaran Komisium baru dari Komisium Naesleu Kefamenanu dan Komisium Maria Fatima Betun.

Kuria Maria Angelorum Malang

Kuria Maria Angelorum Malang aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kegiatan yang dilaksanakan Kuria antara lain; kunjungan kasih ke Panti Asuhan St. Theresia, misa syukur HUT Legio Maria ke 95 di paroki Lodalem, mengikuti Konferensi Legio Maria 2016 di Tomohon.

Kuria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Ratu Semesta Alam Timika aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kegiatan yang dilakukan Kuria antara lain; mengikuti Konferensi Nasional Legio Maria 2016 di Tomohon, melaksanakan pertemuan tahunan Legio Maria, dan rekoleksi.

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kegiatan yang dilakukan Kuria antara lain; mengadakan acara HUT Legio Maria ke 95, rekoleksi dan ziarah bersama Senatus, ziarah ke Gua Maria.

Rekoleksi Menutup Tahun Yubilium Kerahiman Ilahi dan Rekoleksi Adven

Dalam rangka menutup Tahun Kerahiman Ilahi, 5 Presidium di Paroki St. Andreas Tidar-Malang mengadakan rekoleksi dengan tema *Maria Bunda Kerahiman*. Rekoleksi diadakan di Rumah Doa Carmelitas-Giri Palma, pada hari Minggu 13 November 2016 dan diikuti sebanyak 58 legioner. Rekoleksi yang dibawakan oleh Rm Gregorius Pasi, SMM, memberi keteguhan hati pada legioner dan semoga legioner dalam pelayanannya menjadi sungguh berbelas kasih.



Legio Maria Presidium Regina Pacis Blimbing, Malang

Bersama presidium asuhan Kuria Maria Angelorum menyelenggarakan acara yang diberi judul "*Cangkrukan bersama Legioner*" dengan tema, "*Mewujudkan Kerahiman Maria dalam Kerasulan Legio*". Acara ini diikuti oleh anggota aktif dan auksilier yang berjumlah 105 legioner terdiri 7 presidium senior dan 1 presidium junior di 4 paroki.



Kegiatan diawali dengan misa bersama umat di paroki St. Trinitas Tumpang yang dipersembahkan oleh Romo H.

Purnomo, O.Carm. Setelah misa dilanjutkan rekoleksi dibimbingan Fr. Nikolaus Ena CDD & Fr. Hendriques de Jesus CDD.



Kuria Maria Assumpta Ijen -Malang



Penutupan Tahun Kerahiman Ilahi, Kuria Maria Assumpta mengadakan rekoleksi di Gereja Pagelaran Sabtu, 19-11-2016 dengan tema "*Menjadi Komunitas Legioner yang Gembira dan Bahagia*" oleh Rm. Heribertus Supriyadi, O.Carm.

Rekoleksi Masa Adven



Legio Maria Pertolongan Orang Kristen Langsep mengadakan rekoleksi Adven Sabtu, 26-11-2016. Menumbuhkan Semangat Baru Para Legioner oleh Rm Gregorius Pasi, SMM.